



2019. 5 尚徳福社会 坂戸保育園

若葉のすがすがしい季節となりました。きりん組になってから1か月が過ぎ、少し緊張気味だった子どもたちの表情もやわらいで、今は好きな遊びをそれぞれが見つけて楽しんでいます。外に出ると汗ばむ日も増えてきました。「暑いから半袖にしようかな」と自分で衣服を調節する姿も見られるようになりました。こまめに水分補給をし、元気に過ごしていきたいと思います。



英語、楽しいね♪

幼児クラスになり、英語の時間が始まりました。初めて先生が「ハロー！」とお部屋に入ってきた時はドキドキするお友だちがいたり、これから何が始まるんだろうと目をキラキラさせて期待しているお友だちがいたり、様々な姿が見られました。手をつないで丸くなって歌を歌ったり、色を覚えながらコップを重ねて先生と遊んだり、楽しい時間を過ごしていくうちに、先生にボディタッチをして仲良くなる子が増えてきました。「今日も英語ある?!」と翌日もウキウキしながら聞いてくる姿に、とても楽しかった様子が伝わってきました。



こいのぼりを作りました

ハサミで好きな柄の折り紙を選び、こいのぼりのうろこを作りました。「こうやって持つんだよね?」と保育者に確認しながら慎重に進める子や、慣れた手つきでどんどん切って楽しむ子もいました。目も好きな色で描き、自分で切ったうろこもどこに貼ろうかなあど悩み、楽しみながら貼っていました。きりん組の部屋にも元気なこいのぼりがいっぱい泳いでいましたね。今年一年、みんなの作ったこいのぼりのようにのびのびと元気に過ごせますように。



お知らせ

- 食後の歯磨きを5月13日(月)より始めます。歯ブラシのご用意をお願いします。
- 6月3日より泥遊びが始まります。バスタオルと泥遊び用の着替えを用意される方は、1セット(Tシャツ・ズボン)を『泥遊び用・名前』と書いたビニール袋に入れて、ロッカーのカゴへ入れて下さい。

